

Son épouse :

Magy **Aeschlimann**, à Pully ;

Ses enfants :

Valérie et Thomas **Keller**, leurs enfants Melina et Gian, à Zürich ;

Marc **Riond** et son amie Laura, à Veyrier ;

Michael **Aeschlimann** et son amie Guadalupe, à Pully ;

Ses neveux et ses nièces :

Sandrine, Michel et Nicole et leurs familles ;

Sa belle-sœur Ruth **Panzera**, à Biberist,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Gérald AESCHLIMANN

enlevé à leur tendre affection le vendredi 10 mai 2019, à l'âge de 83 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne,

le jeudi 16 mai, à 11 heures 30.

La famille remercie chaleureusement le Dr Marc Gander et l'ensemble du personnel du 6e étage de la Clinique Bois-Cerf.

Domicile de la famille : chemin du Fau-Blanc 20G, 1009 **Pully**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.